



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 07 Oktober 2023

Halaman: 2

TERAS

Daya Pikat WJNC

WAYANG Jogja Night Carnival (WJNC) ke-8 tahun 2023 kembali digelar dengan persiapan matang. Sebagai puncak dari berbagai rangkaian acara menyambut HUT ke-267 Kota Yogyakarta pada 7 Oktober, WJNC menjelma sebagai agenda tahunan pariwisata yang sayang untuk dilewatkan masyarakat dan wisatawan. WJNC sekaligus menjadi pembuka event penting di kawasan Sumbu Filosofi Yogyakarta setelah dinyatakan sebagai warisan budaya dunia oleh UNESCO.

WJNC tahun ini mengusung tema 'Pandawa Mahabisekha'. Garis besarnya, Pandawa Mahabisekha menceritakan tentang Ratu Kerajaan Parangwiduri, Ratu Sukmengkoro. Sang ratu memerintahkan pathi Surawati untuk meminta restu kepada Sang Hyang Bathara Guru yang ingin menguasai para raja yang ada di jagad raya. Namun, Bathara Guru tidak merestunya, sehingga terjadi peperangan antara para dewa dengan Surawati beserta prajurit raseksi.

Peserta karnaval berasal dari 14 kecamatan di Kota Yogyakarta dengan keseluruhan mencapai 900-an penampil yang melibatkan anak-anak. Setiap kecamatan menampilkan tokoh pewayangan yang termasuk dalam cerita Carangan dalam Mahabarata yang diciptakan di era Sri Sultan Hamengku Buwono X. Adapun rangkaian WJNC Fest terdiri atas event Kampung Wayang, Citraleka, Rembug Pakeliran, Gandamana, Ngambah Jumentara, Gelung Mbangkara, Saiyeg Saeka Kapti dan Jagaddhita.

Diharapkan WJNC dikemas lebih baik dibanding tahun-tahun sebelumnya. Pawai yang menyusuri rute dari Jalan Jenderal Sudirman dengan Tugu menjadi panggung atraksi, dan berakhir di Jalan Margo Utomo, dipastikan dijubel puluhan ribu orang. Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta bahkan memperkirakan sebanyak 35.000-50.000 orang menyaksikan WJNC di kawasan Tugu dan sekitarnya, serta 100.000 orang yang menyaksikan melalui live streaming melalui kanal media sosial Pemkot Yogyakarta.

Berbeda dengan WJNC tahun lalu, WJNC kali ini menawarkan tiket terbatas bagi masyarakat sehingga bisa menyaksikan karnaval dengan lebih nyaman karena disediakan panggung untuk tempat duduk. Di kanan kiri rute panggung penonton tersebut juga disiapkan pagar dari besi untuk memberi keleluasaan bagi peserta selama berpawai. Kenyamanan ini diperlukan agar WJNC bisa dinikmati secara nyaman namun menghibur, apalagi untuk kesekian kalinya. WJNC masuk dalam 110 Kharisma Event Nusantara (KEN) Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI. ***

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005